

## **Jahresbericht der Jugendabteilung 2011**

Im Februar fand im Vorfeld der Jahreshauptversammlung der Jugendtag mit nur wenigen Teilnehmern statt.

An diesem Abend waren sieben aktive und auch stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Es stand die Wahl bzw. Wiederwahl der Jugendwarte Simon Häusler und Melanie Lange an. Beide wurden in Ihrer Arbeit bestätigt und wiedergewählt.

### **Rosenmontagszug Erkelenz**

Nach dem Teilnahmeerfolg am Rosenmonatszug im Jubiläumsjahr des TV Erkelenz war geplant, wieder abteilungsübergreifend mit der Jugendabteilung am Erkelenzer Rosenmontagszug teilzunehmen.

Trotz Austausch über unsere Homepage und Facebook haben nur vier Teilnehmer eine positive Rückmeldung gegeben. Die Teilnahme der Jugendabteilung wurde deshalb leider abgesagt.

### **Trainingslager in Jena der Leichtathleten**

Einige Jugendliche der Leichtathletikabteilung sind unter Leitung von Detlef Franz in diesem Jahr zu einem 1-wöchigen Trainingslager in den Osterferien nach Jena gefahren. Die Athleten und Trainer fanden hier beste Bedingungen und konnten sich auf die anstehende Wettkampfsaison optimal vorbereiten.

### **Spaß – Olympiade**

Hier kann man von einer regen Teilnahme sprechen, denn es wurden 100 Sportbegeisterte gezählt. Dabei waren sowohl Kinder und Jugendliche, als auch Erwachsene. Viele Kinder konnten sich über attraktive Gewinne freuen.

### **Teilnahme am RWE Wettbewerb**

Der RWE und der Landessportbund NRW haben aufgerufen zur Teilnahme an einem Wettbewerb, um junges Engagement im Sportverein zu präsentieren. Wir haben Informationen über unseren Verein und die Jugendabteilung zusammengetragen und warten noch auf die Ergebnisse.

### **Trainingslager in Frankreich der Handballer**

Anfang September gastierte die A-Jugend-Mannschaft der Handballabteilung für drei Tage im französischen Le Chesnay. Unter der Leitung von Heidi Poméon konnte man im Rahmen eines Trainings- und Turnierwochenendes internationale Luft schnuppern und weitere Erfahrungen im Trainings- und Spielbetrieb auf internationaler Ebene machen. Die Erfahrungen und Ereignisse wurden von zwei Spielern in einem Bericht festgehalten, der auf der Internetseite des TV Erkelenz nachgelesen werden kann.

Jugendwarte  
Melanie Lange  
Simon Häusler